

NADA, ES TODO

Publicado por: secreet50

Publicado el : 4-8-2011 0:19:05

De nada, hice todo, del todo, solamente recuerdos, añoranzas, momentos, que me tragan mi voluntad de ser, algo importante para alguien, ignorante, ciega indefensa, me encogí, hasta anularme.

No puedo volver atrás, esta vida ya se fue, otra no tendré, triste suerte la mía, si no fuera cobarde, seguro que estaría mucho mejor, o no, los designios de Dios son insondables, era esto que me estaba destinado, lastima no haber mirado con mas atención a mi alrededor, era difícil

Una vez estaba tan enfadada, con mi hermana, que me metí con los perros y gatos bajo las alubias. Que trepaban por unos palos, me sirvieran de escondrijo, mucho llamaran por mí y yo nada.

Querían que fuera con mis sobrinos a comprar zapatos, no fuí, no me encontraran.

Después de mi Padre salir con el coche con los niños y mi hermana, aparecí.

Otras veces en medio del centeno, acostada con mis mascotas, quedaba horas, para que no me pegaran, o obligaran a hacer lo que no quería.

Aquella casa enorme y tan alta, su tejado era mi parador, como si en un monte estuviera mirando el mar, lejos, pero que se vía su color. Salía por una de las ventanas del torreón, que trabajo he dado a mi protector Ángel de Guardia, si resbalaba, seguro que no estaba escribiendo ahora.

El todo que hice, fue mucho, desde vino, quitar leche de las vacas, pisar las uvas, plantar patatas, sembrar campos de maíz, calabazas, habas, guisantes tirabeques, vendimiar, segar hierba, mientras mi madre y mi hermana todas bien arregladas con sus sombreros y guantes de encaje salían a tomar su té con las amigas, yo descalza, andaba con las empleadas del campo haciendo faenas en la finca.

Bellos tiempos! Cuanto he reído y cantado!

Que alegría me daba, después de bañarme y toda arreglada esperaba que Ellas llegasen a casa! Muy formal. Las empleadas mis cómplices, que trabajo tenían para limpiar mis uñas negras de tierra! y hacer desaparecer mi ropa sucia. Pregunto a mi misma por donde andarán. Gente buena ellas me ayudaran a crecer, a sentir mi infancia.

La finca aun existe cambiada, el casaron también, y yo igual.

Así es que de nada, hice todo, de todo solo recuerdos y momentos tan buenos que borrarán otros más difíciles en aquel tiempo.

Hoy los buenos son bellos, los malos terribles, no se mesclan, solo nos despierta para el presente, que ya es futuro, cada vez más corto.

En verdad, pregunto, si no hubiera sido una buena rebelde, que sería hoy como persona?

Nunca lo sabré, solo sé que la tierra y la naturaleza me ha dado fuerzas, para llegar al ahora y seguir adelante, con mi voluntad.

Oporto, 24 de Julio de 2011

Carminha Nieves